

## VcM-USS: Uso de la madera y vivienda rural



“En Vinculación con el Medio de la USS, durante años hemos trabajado en vivienda social rural, con foco en la construcción en madera. A través del taller de Proyectos Colaborativos, obtuvimos soluciones sostenibles que integraron diversas disciplinas y participación ciudadana. Hemos logrado impacto académico y

social con un modelo que integra el aprendizaje significativo, enriquecido por perspectivas globales y la colaboración interdisciplinaria”.

**Ana Eugenia Jara.** Académica de Vinculación con el Medio, Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño de la Universidad San Sebastián.